



宇都宮市立富屋小学校
R7 5学年だより
12月号

今年のカレンダーも残り一枚となりました。いよいよ冬本番、朝起きるのには気合が必要ですが、日中は心地よい冬晴れが続く時期ですので、寒さに負けない健康な体をつくっていきたいです。

11月は校外学習やあいさつ運動など様々な行事があり、その中で積極的に活動に取り組む姿が見られ、成長を感じることができました。12月も収穫祭などの行事が予定されています。体調を整えて参加することができるよう、うがい・手洗いを徹底し、かぜの予防を心がけるよう学校でも指導してまいりますので、ご家庭でも声かけをお願いいたします。

学習予定

国語…心情を表す言葉
日本語と外国語
社会…情報産業とわたしたちの暮らし
算数…割合とグラフ
理科…ふりこのきまり
音楽…スキーの歌
図工…重ねて広がる形と色
家庭…ミシンで楽しくソーイング
生活を支える物やお金
体育…跳び箱運動
外国語…Where is the library?
総合…富屋再発見
道徳…ベートーベン

☆児童指導コーナー☆

12月の生活目標は「きれいな学校にしよう」です。令和7年も残りわずかとなりました。年の区切りに向け、また冬休みに向けて、学校内の整理整頓や清掃活動をしっかり行っています。ご家庭でも年末の大掃除があるかと思います。お子さん自身にもぜひ役割を与え、大掃除に取り組み、新年を迎える準備をしていただければと思います。



おしらせ

☆学校マネジメントアンケートについて☆

11月26日（水）にお配りした「うつのみや学校マネジメントアンケート」の回答をお願いします。

一家族一回答となっており、回答期限は12月8日（月）です。ご協力をお願いいたします。

☆お弁当の日について☆

18日（木）は、お弁当の日です。どのようなお弁当にするかを親子で一緒に考えいただき、お買い物に行ったり、おかずを作りお弁当に詰めたりすることを通して、食への関心を深めていただければと思います。

☆総合の学習「富屋再発見」について☆

15日（月）は、総合の学習「富屋再発見」で校外フィールドワークに出かけます。地域の歴史的な建造物や、受け継がれている伝統文化について調べるために、子どもたちは班ごとになり、職員と地域ボランティアの方々による引率の元、実地調査を行います。

保護者の方に特別ご準備いただくものはありませんが、水筒、ハンカチ、ティッシュを忘れず持たせていただくようお願いいたします。

5年生！NOW 校外学習へ行ってきました

校外学習では、LRTに乗車やバス工場の見学、防災館での災害体験など、様々なことを体験したり見たりすることで子どもたちは多くのことに気付き、たくさんのこと学ぶことができました。



